

## **Introduction à la pédagogie anthroposophique. Pédagogie curative et sociothérapie**

La pédagogie curative et la sociothérapie anthroposophiques approchent à grands pas de leur centième anniversaire, en 2024. Depuis lors, le mouvement a connu de nombreux changements, de nouveaux points de vue dans ses objectifs et le développement de ses méthodes, dans le cadre d'un processus de changement social et d'un discours spécialisé vivant. Il est donc nécessaire d'adapter une brochure d'introduction à la situation actuelle et de vérifier son actualité.

L'Association suisse de pédagogie curative, d'éducation sociale et de psychiatrie sociale (Anthrosocial) répond désormais à cette exigence en publiant une petite série destinée à présenter la pédagogie curative et la sociothérapie anthroposophiques sous différentes perspectives.

Andreas Fischer ouvrira le bal avec une introduction à un domaine qui n'a pas seulement connu une croissance mondiale en termes de nombre d'institutions et d'initiatives, mais qui a également gagné en qualité scientifique et en reconnaissance professionnelle grâce à son développement constant.

Après un bref aperçu de l'anthroposophie en tant que science de l'esprit et de son fondateur Rudolf Steiner, il évoque, outre la classification historique et le développement de la pédagogie curative anthroposophique, des aspects anthropologiques et le motif, central à ses yeux, de la rencontre et de l'établissement de relations d'aide.

Un ouvrage à recommander à toute personne intéressée.